



Les classes de 6ème au Festival du film de société de Royan

publié le 12/12/2023

Descriptif :

Dans le cadre du [Festival du Film de Société](#) de Royan, tous les élèves de 6ème ont assisté à la projection de deux films au cinéma Le Lido de Royan le jeudi 7 décembre et le vendredi 8 décembre.

Dans le cadre du [Festival du Film de Société](#) de Royan, tous les élèves de 6ème ont assisté à la projection de deux films au cinéma Le Lido de Royan le jeudi 7 décembre et le vendredi 8 décembre.

Les élèves ont ainsi pu découvrir deux films très différents :

- ▶ [Un Monde](#) un film de fiction très fort qui traite du harcèlement.
- ▶ [Le Chêne](#), un documentaire qui aborde les thèmes de la nature et de la biodiversité.

A l'issue des projections, les élèves ont eu un temps d'échange avec leurs professeurs, la CPE, les assistants d'éducation et des intervenants.

Le jeudi, les 6A, 6C, 6E et 6F ont pu poser des questions à une psychanalyste sur le film *Un Monde*. Pour le poétique documentaire *Un Chêne*, Mmes Blanc et Hébert leurs professeures de SVT étaient présentes pour parler de la flore et la faune qui évoluent autour de cet arbre majestueux, vieux de 210 ans.

Le vendredi, à l'issue du documentaire *Le Chêne*, les classes de 6B, 6D et 6G ont échangé avec Philippe Couderc, responsable des espaces verts à la mairie de Royan et Damien Nougès du service environnement. Ils ont répondu aux nombreuses questions des élèves sur le film. Ils ont aussi évoqué la préservation des espaces naturels urbains à Royan, le plan arbres... L'après-midi, en amont de la projection du film *Un Monde*, les classes ont rencontré Maximilien Bert, un jeune réalisateur qui a travaillé avec des établissements scolaires du secteur et réalisé des courts-métrages sur le thème du harcèlement.

Ces deux films seront exploités en classe avec les professeurs principaux, les professeurs d'histoire-géographie et de SVT.

Le coût des places de cinéma était financé par le Pass Culture Etablissement et le déplacement en car pris en charge par le FSE et l'établissement.

Nous remercions l'équipe de bénévoles en charge des scolaires du festival du film de société pour l'organisation et l'accueil chaleureux qui a été réservé aux élèves du collège de Saujon.

Isabelle Gautier et Chrystelle Mahet Référentes Culture.